应用心理学

第十六卷第一期

二〇一〇年三月

目 录

论 文

3 闪光滞后效应并非知觉延迟差异所致

沈模卫,董一胜,周吉帆,马 飞,张海琦

12 与用客体表征连续性解释 OSPBs 效应的商榷

董一胜,王 慈,崔 杨,水仁德

20 过去时间距离对自我行为表征的影响

申之美,蒋 赛,钟丽丹,牛忠辉,张 锋

27 权力、社会动机和问责对谈判知觉、行为和结果的影响

韦庆旺,郑全全,俞国良

35 认知决策中锚定效应的量子模型研究

张中杰,王重鸣

- 42 夫妻依恋风格、婚姻归因与婚姻质量的关系 侯 娟,蔡 蓉,方晓义
- 55 基于心理控制源视角的女公务员婚姻质量研究

洪 芳,侯公林,郑 燕

61 双语 Stroop 效应的性别差异研究

马恒芬,王培培,翁旭初

67 大学生心理控制源与抑郁倾向的关系:自我效能感的中介效应

莫书亮,李 丽,苏彦捷

73 调节匹配对期望与绩效关系的影响

姚 琦, 马华维, 乐国安

80 听障儿童外部情绪理解研究

宋文霞,李 娜,张福娟

89 基于元认知的拓展训练对高职学生自信心的影响 王 霞,张定华

Chinese Journal of Applied Psychology

Vol. 16. No. 1 Mar 2009

CONTENTS

Articles

- The Flash-Lag Effect: Latency Difference Is Not the Cause

 SHEN Mo-wei, DONG Yi-sheng, ZHOU Ji-fan, MA Fei, ZHANG Hai-qi
- 12 Explaining OSPB Effect with Object Representation Continuity: Indeed the Case?

 DONG Yi-sheng, WANG Ci, CUI Yang, SHUI Ren-de
- 20 The Effect of Past Temporal Distance on Self-Behavioral Representation SHEN Zhi-Mei, JIANG Sai, ZHONG Li-Dan, NIU Zhong-hui, ZHANG Feng
- 27 The Effects of Power, Social Motive, and Accountability on the Negotiation Cognition, Behavior, and Outcomes
 WEI Qing-wang, ZHENG Quan-quan, YU Guo-liang
- 35 The Quantum Model of Anchoring Effect in Cognitive Decision Making ZHANG Zhong-jie, WANG Zhong-ming
- 42 Relationship between Couples' Attachment Style, Marital Attribution and Marital Quality Hou Juan, CAI Rong, FANG Xiao-yi
- 55 Marriage Quality from Perspective of Psychological Control among Female Civil Servants HONG Fang, HOU Gong-lin, ZHENG Yan
- 61 Gender Differences in Bilingual Stroop Effect

 MA Heng-fen, WANG Pei-pei, WENG Xu-chu
- 67 The Relation between Depression and Locus of Control in College Students: Mediating Effect of Self-Efficacy MO Shu-liang, LI Li, SU Yan-jie
- 73 The Effects of Regulatory Focus on Relations between Expectations and Performance YAO Qi, MA Hua-wei, YUE Guo-an
- 80 A Comparative Study on External Emotion Understanding with Hearing Disorder Children SONG Wen-xia, LI Na, ZHANG Fu-juan
- 89 Effects of Metacognition-Based Outward Bound Training on Confidence among Higher Vocational Students
 WANG Xia, ZHANG Ding-hua